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Перевозкам прописали 

монополизм

В Свердловской области

создан запас 

жизненно необходимых лекарств

ПОЛНАЯ версия (индексы П3110, П2846) 

( ДОСТОЯНИЕ СРЕДНЕГО УРАЛА )

Важно мнение каждого
Общественная палата и министерство цифрового 
развития и связи Свердловской области подписали 
соглашение о сотрудничестве в рамках проекта 
«Достояние Среднего Урала».

Подписи под документом поставили председатель 
Общественной палаты Александр Левин и министр 
цифрового развития и связи Свердловской области Михаил 
Пономарьков.

– Без данного соглашения нам было бы трудно реализовать 
этот значимый проект. Ведь необходимо информировать людей 
о проведении конкурса. С помощью министерства цифрового 
развития это будет возможно сделать. Также минцифры окажет 
поддержку в проведении общественного голосования. Для нас 
важно, чтобы население выбрало именно те объекты, которые 
действительно являются достоянием, – отметил председатель 
Общественной палаты Александр Левин.

На сегодняшний день в проекте участвуют 37 объектов. 
В Общественной палате уверены, после подписания данного 
соглашения, к маю заявок будет не меньше пятидесяти.

– Минцифры считает данный проект очень значимым 
для области. Это новая возможность, которая позволит еще 
раз обратить взор граждан на те ценности, которые окружают 
нас. Наше ведомство готово оказать содействие в реализации 
проекта. У нас есть подведомственное учреждение, это МФЦ, 
на базе которого мы проведем информационную кампанию 
по поддержке проекта, – заявил министр цифрового развития 
и связи Свердловской области Михаил Пономарьков.

Сергей ХАНДЮКОВ

пятница, 
15 апреля / 2022
№ 66 (9339)

Сегодня – Песах (иудейский праздник)

Уважаемые уральцы!
Поздравляю всех жителей Свердловской области, 

исповедующих иудаизм, с праздником Песах!
Это один из главных религиозных праздников в иудейской 

традиции. Он напоминает о древнейших событиях истории 
еврейского народа, обращается к важнейшим духовным 
ценностям: справедливости, милосердию, стремлению к 
свободе.

В Свердловской области, одном из самых 
многонациональных регионов России, создаются 
благоприятные условия для того, чтобы представители 
всех народов имели равные возможности для развития 
национальных культур, религий и традиций. Это важнейший 
принцип проводимой в регионе взвешенной и грамотной 
национальной политики, основа межнационального мира 
и согласия, упрочения гражданской и духовной общности 
уральцев.

Еврейские национально-культурные общества и 
просветительские организации вносят весомый вклад в 
формирование гармоничных межэтнических отношений, 
принимают активное участие в общественной жизни 
региона, осуществляют серьезную просветительскую и 
благотворительную деятельность.

Желаю всем приверженцам иудейской религии крепкого 
здоровья, счастья, благополучия, процветания, радостного 
весеннего настроения и всего самого доброго.

( ПОЗДРАВЛЕНИЕ )
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СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
ВНИМАНИЕ!

ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКИ до 23%!

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ!
8-922-298-56-22 / 8-922-298-56-21

СО СВОИМ СТРОИТЕЛЬНЫМ МАТЕРИАЛОМ:

 Ремонт квартир под ключ 

 Внутренняя отделка

 Фундаменты-отмостки

 Заборы, ворота, калитки

 Печи, колодцы

 Дома, бани, 

 теплицы, 

 крыши, сайдинг, 

 хозблоки, веранды

П
АВ

ЕЛ
 В

О
РО

Ж
Ц

О
В

М
И

ХА
И

Л
 Д

УД
И

Н

Министр промышленности и науки региона Сергей Пересторонин (слева), министр физической культуры 
и спорта области Леонид Рапопорт (справа), а также известный биатлонист Антон Шипулин вручили 
Анастасии Шевченко ключи от квартиры

Выносные приборы учета тепловой энергии ставят пока только 
в одном районе Артемовского, но власти не исключают, 
что их будет больше

Укрощение строптивой
На Среднем Урале готовы встретить большую воду

стр. II 

В Свердловской области 
вот-вот начнётся паводок. 
По данным ГУ МЧС 
России по Свердловской 
области, уровень воды 
в уральских водоёмах 
растёт. В ближайшие дни 
ото льда освободятся реки 
Исеть, Уфа и Пышма, 
разрушение ледяного 
покрова наблюдается на 
реках Чусовая, Ница, Сосьва. 
По прогнозам спасателей, 
в 13 муниципалитетах 
возможно подтопление 
жилых домов и земельных 
участков. Необходимые 
меры безопасности приняты, 
ситуацию с паводком 
контролирует глава региона 
Евгений КУЙВАШЕВ.

От паводка могут постра-
дать территории в Туринском, 
Ирбитском, Верхотурском, 
Тавдинском, Байкаловском 
районах, вблизи Верхотурья, 
Нижнего Тагила, Полевско-
го, Каменска-Уральского. Как 
сообщили в пресс-службе ГУ 
МЧС по Свердловской обла-
сти, для ликвидации возмож-
ных происшествий сформи-
рована группировка из 11 ты-
сяч спасателей и 4 тысяч еди-
ниц спецтехники. В регионе 
закрыты все ледовые пере-
правы, действовавшие в зим-
ний период. На Верхне-Мака-
ровском водохранилище уже 

прошли командно-штабные 
учения по ликвидации по-
следствий паводка, в них за-
действовали вертолёт Ми-8 
МЧС России.  

– Практические трениров-
ки необходимы. Все службы 
должны работать как единое 

целое, тогда помощь будет 
оказана людям качественно и 
своевременно, – сказал замна-
чальника отдела защиты на-
селения и территорий от ЧС 
Максим Мошкин.

По поручению губернато-
ра для жителей, которые мо-

гут пострадать от паводка, 
подготовлены запасы продо-
вольствия. В областном мин-
агропроме сообщили, что их 
объём превысит 20 тонн. Так-
же зарезервированы лекар-
ственные средства для оказа-
ния медпомощи.

Безопасность паводка во 
многом зависит от исправно-
сти плотин на водоёмах, го-
ворят в региональном мини-
стерстве природных ресурсов 
и экологии. На этот год на ре-
монт гидротехнических со-
оружений выделено более 

100 млн рублей, озвучил зам-
министра Антон Сафронов. В 
Каменске-Уральском уже на-
чались ремонтные работы на 
Волковской плотине – старей-
шей в регионе.
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Каждую весну уральские спасатели тренируются на учениях, чтобы быть готовыми к реальным ЧС

( НАГРАДА )

Свердловской биатлонистке 
подарили квартиру
В столице Урала состоялось 
заседание коллегии 
областного министерства 
физической культуры 
и спорта, на котором 
свердловская биатлонистка 
Анастасия ШЕВЧЕНКО 
получила от региональных 
властей ключи от новой 
квартиры. Их вручили 
спортсменке за высокие 
достижения в спорте, 
показанные в последних 
сезонах. В церемонии 
приняли участие сразу 
два областных министра 
и депутат Государственной 
думы.

– По поручению губернато-
ра Свердловской области Евге-
ния Куйвашева была приобре-
тена квартира для Анастасии. 
Уверен, что ее заслуги в спор-
те перед областью, перед стра-
ной, которые были достигну-
ты в 2020 и 2021 годах, будут 
продолжены, – сказал министр 
промышленности и науки ре-
гиона Сергей Пересторонин.

Министр физической 
культуры и спорта Леонид Ра-

попорт добавил, что подарен-
ная квартира находится ря-
дом с лыжной базой, где зани-
мается спортсменка. 

Поздравить Анастасию 
приехал и известный сверд-
ловский биатлонист, депутат 
Государственной думы Антон 
Шипулин.

– Приятный момент, по-
здравляю Настю. Спасибо Ев-
гению Куйвашеву, министер-
ству спорта. Сергею Пересто-
ронину тоже огромное спа-
сибо, он всегда помогает на-
шему биатлону. Желаю Насте 
не зазнаваться, не останавли-
ваться на достигнутом, про-
должать радовать нас, – ска-
зал Антон Шипулин.

В этом сезоне Анастасия 
Шевченко добывала победы 
на этапах Кубка IBU, дебюти-
ровала в Кубке мира, однако 
травма не позволила ей по-
ехать на Олимпийские игры в 
Пекин.

Напомним, что ранее клю-
чи от квартиры получила еще 
одна свердловская биатло-
нистка Ирина Казакевич. Вме-
сте со Светланой Мироновой
она завоевала серебряные на-
грады Олимпиады в Пеки-
не в женской эстафете. Свет-
лане Мироновой региональ-
ные власти подарили кварти-
ру еще в 2018 году.

Данил ПАЛИВОДА

ДОСЬЕ

Анастасия ШЕВЧЕНКО родилась 11 июня 1999 года в Омске. 
В юниорском возрасте перебралась в Екатеринбург, где стала 
заниматься у Михаила Шашилова (ныне – наставника основной 
женской сборной России) и представлять Свердловскую область.

Чемпионка мира среди юниоров.
Бронзовый призер взрослого чемпионата Европы.
Победительница этапов Кубка IBU.

( В МУНИЦИПАЛИТЕТАХ )

Что в черном ящике
На улицах Артемовского 
появились странные контейнеры

В Артемовском, в районе 
автобазы, появились 
необычные емкости черного 
цвета, с виду похожие на 
контейнеры. Их установили 
прямо на улице, вблизи 
жилых домов. Горожане 
предположили, что это 
какие-то коммунальные 
объекты. Как выяснила 
газета «Егоршинские вести», 
так оно и есть. 

По информации Управ-
ления городского хозяйства, 
черные ящики – это при-
боры учета тепловой энер-
гии. Их ставят прямо на те-
плосети вдоль нескольких 
улиц – Куйбышева, Консти-
туции, 9 Января, Станислав-
ского, переулках Вайнера, 
Чайковского и Суворова (все-
го 35 адресов). Установкой за-
нимается АО «Объединен-
ная теплоснабжающая ком-
пания» («ОТСК» – «дочка» АО 
«Облкоммунэнерго»). Ящи-
ки – выносные, они контро-
лируют расход тепла в тех до-
мах, где нет приборов учета и 
подвальных помещений для 
установки счетчиков. 

Как пояснили в «ОТСК», 
черное покрытие прибор-
ных шкафов – специальное, 
антивандальное. Ресурсник 
ставит их на собственные 
средства и по закону вправе 
предъявить стоимость обору-
дования собственникам жи-
лья. Будут ли жители возме-
щать затраты, и во сколько 
это обойдется, пока не сооб-
щается. 

– Приборы полностью со-
ответствуют правилам ком-
мерческого учета тепловой 
энергии, теплоносителя. Кро-
ме того, они имеют возмож-
ность дистанционной пере-
дачи показаний. Также по за-
просу можно получать от те-
плоснабжающей организа-
ции оперативную информа-
цию и ежемесячные отчеты 
о потреблении энергоноси-

телей, – прокомментировал 
генеральный директор АО 
«ОТСК» Антон Боликов. 

Собственники жилья бу-
дут платить за тепло по фак-
ту: сколько потребили, столь-
ко им и начислили. Пока чер-
ные ящики ставят только в 
районе автобазы, о других 
микрорайонах речи не идет 
(возможно, это произойдет в 
следующем году). 

– Мы будем рады, если эти 
приборы учета помогут нам 
экономить. Только нас, мест-
ных жителей, не покидает чув-
ство, что стоимость этих при-
боров все-таки отразится в на-
ших платежках за тепло, кото-
рое и так чуть ли не на вес золо-
та, – поделился житель района 
автобазы Вячеслав Терентьев. 

Глава Артемовского ГО 
Константин Трофимов отре-
агировал на ситуацию:

– Оплачивать коммуналь-
ные услуги по приборам уче-

та – это требование феде-
рального законодательства, 
и его нужно исполнять. Не 
ставить приборы и при этом 
платить за тепло только по 
факту – так не получится. 
Компания делает доброе де-
ло – ставит узлы учета за свои 
деньги. Будет ли она рас-
пределять расходы на жиль-
цов – этот вопрос еще толь-
ко будет обсуждаться. Одно-
значно могу сказать, что ни-
какие миллионы рублей на 
жителей никто не «навесит». 
И впадать в панику, а уж тем 
более препятствовать рабо-
те специалистов не нужно. 
Вопрос на контроле, подроб-
ные разъяснения получат все 
собственники жилья. 

Юлианна СИМОНОВА, 
Юлия СКУТИНА, 

газета «Егоршинские вести» 
по заказу «Облгазеты» 


